

Neuigkeiten aus der Zucht vom 28. April 2022



Gruppe III-Sieg in Ascot für Princess Zoe

Der dreijährige Galiway-Sohn **Vauban** konnte in Vichy den Prix Frederic de Lagrange für sich entscheiden. Seine Mutter ist die Hurricane Run-Stute **Waldfest** als Tochter der von

Die aus der Zucht des Gestüts Höny-Hof stammende Jukebox Jury-Tochter **Princess Zoe** konnte in Ascot die zur Gruppe III zählenden Sagaro Stakes für sich entscheiden und damit ihr drittes Stakes-Rennen gewinnen. Die 2020 fünfjährig im Qatar Prix du Cadran als Gruppe I-Siegerin profilierte Schimmelstute ist eine Tochter der von Peter Battel gezogenen Tiger Hill-Stute **Palace Princess**, die vor allem auch für den vierfachen Gruppensieger und Derby-Zweiten Palace Prince verantwortlich zeichnet. Die nächste Mutter ist die aus der Zucht des Gestüts Fährhof stammende Lagunas-Tochter **Pasca**, die mit den Big Shuffle-Söhnen Pepperstorm, Peppercorn und Peppershot drei Gruppensieger lieferte und selbst in erster Linie als Dreiviertelschwester der von Lagunas Vater Ile de Bourbon stammenden Diana-Siegerin Padang ausgewiesen ist.